

MÁS DEPORTE

CICLISMO

Van der Poel pone límites a Pogacar

A. I. El neerlandés Mathieu van der Poel ganó su segunda Milán-San Remo, primer 'Monumento' de la temporada ciclista, superando al italiano Filippo Ganna y a un Tadej Pogacar que lo intentó hasta el final de una carrera apasionante. Van der Poel resistió los sucesivos ataques de Pogacar en las subidas previas y esperó al sprint para superarle tras un ataque a 300 metros.

VOLEY PLAYA

Derrota de Daniela Álvarez y Tania Moreno en cuartos de Yucatán

A. I. La pareja formada por la gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno se despidieron en cuartos de final del Challenger de Yucatán tras caer eliminadas por la pareja suiza Huberli y Kern. La dupla española, con problemas físicos, tuvieron que abandonar el partido cuando el marcador era desfavorable (12-17).

TENIS

Alcaraz se despide de Miami por sorpresa

E. G. Sorpresa absoluta en el Masters 1.000 de Miami. Carlos Alcaraz, el segundo favorito al título, cayó ante David Goffin por 7-5, 4-6 y 6-3 y se despide de un torneo en el que defendía las semifinales de 2024. El murciano deja escapar 190 puntos aquí y se aleja aún más del número uno, en el que Jannik Sinner



Ana Peleteiro celebra con la bandera de España su tercer puesto en el mundial de China. EFE

## Ana Peleteiro, toda una coleccionista de medallas

ATLETISMO

La saltadora gallega suma en Nanjing su tercer bronce mundial bajo techo y eleva a nueve su cuenta de metales en grandes competiciones

IGOR BARCIA

Es la referente del atletismo español, la atleta que ha asumido su peso en las grandes citas planetarias y tiene tal capacidad competitiva que puede con todo. Dos semanas después de hacerse con el título europeo Ana Peleteiro ha sumado en Nanjing su tercer bronce en un Mundial bajo techo gracias a un concurso de triple tremendamente regular tras las intratables cubanas Le-

yanis Pérez (14,98 metros) y Liadagmis Povea (14,57).

El tercer escalón era el objetivo más realista, el que estaba a su alcance, y la gallega no falló. Un nuevo éxito en su trayectoria que eleva a nueve su cosecha de metales en las principales competiciones internacionales. Esos tres bronces mundiales bajo techo (2018, 2024 y 2025) se suman al bronce olímpico en Tokio 2020, el oro (2024) y el bronce (2018) europeos al aire libre, y los dosoros (2019 y 2025) y la plata (2021) continental en short track.

Un palmarés que habla de una de las mejores atletas españolas de todos los tiempos y que a sus 29 años quiere seguir sumando éxitos porque como dijo antes de la cita de China, «el objetivo principal siempre ha sido el Mundial de Tokio, pero, obviamente, la pista cubierta forma parte de la

preparación». Y si se cierra con un título europeo y un tercer puesto mundialista, mejor que mejor.

La gallega de Ribeira se ha encontrado a unas saltadoras cubanas intratables y lejos de una saltadora española que de salida ha saltado 14,24 y después por dos veces 29, lo que le ha situado en una zona de podio de la que ya no ha caído. Ni Tea Ladond (14,18) ni Maja Askag (14,01) han llegado a la altura de la saltadora española, a la que le ha faltado para redondear su actuación enganchar un gran salto que la llevara por encima de esos 14,37 que ha hecho este invierno.

No hay quien frene a la 'leona del pasillo', como la define el también saltador español Lester Lescaj. «Llega el momento de luchar por cumplir otro sueño», sentenció en sus redes sociales, y la gallega se ha encargado de colocar al atletismo español en el medallero del Mundial de Nanjing. La jornada española se ha completado con la séptima plaza de Marta García en los 3.000 metros, donde ha realizado su marca de la temporada con 8.40.80.



George Foreman. EP

## Muere George Foreman, uno de los grandes púgiles de la historia

BOXEO

I. TYLKO. Luto en el mundo del boxeo y del deporte. George Foreman, uno de los boxeadores más grandes de la historia, campeón olímpico y dos veces campeón del mundo de peso pesado, falleció a los 76 años en un hospital de Houston (Texas). Se casó cinco veces y tuvo doce hijos.

En 1994, después de un parón en su carrera, peleó contra Michael Moorer y con 45 años recuperó el título y se convirtió en el único boxeador en ganar dos títulos de campeón del mundo de los pesados con más tiempo de diferencia entre uno y otro. Foreman sólo sufrió cinco derrotas en una trayectoria que se extendió de 1969 a 1997, cuando boxeo por última vez con 48 años y perdió contra Shannon Briggs, que tenía 22 años menos que él. Colgó los guantes con un palmarés de 76 triunfos, 68 de ellos por nocaut.

## Vladimir Averyanov y Ana Junquera se imponen en el Trail del Tamburiello

CARRERAS DE MONTAÑA

Alejandro Onís y Pilar Rivaya fueron los más rápidos en la prueba corta de una competición que superó los 400 participantes

CÉSAR SÁNCHEZ

Gijón. Vladimir Averyanov (Avientu) y Ana Junquera (Gijón Atletismo) se adjudicaron el triunfo en la prueba larga del Trail del Tamburiello, que ayer celebró su



El podio de la prueba larga. E. C.

quinta edición en Setienes, con la participación de más de 400 corredores. Alejandro Onís (Oriente Atletismo) y Pilar Rivaya (Grupo) fueron los más rápidos en la carrera corta, que completó el programa de la competición.

La prueba reina empezó al filo de las 9.30 horas, en una mañana lluviosa. Constaba de 22 kilómetros, con un desnivel de 1.200 metros, sobre un trazado con muchas complicaciones por las malas condiciones meteorológicas.

Vladimir Averyanov había completado buenas actuaciones en sus últimas carreras y se situaba

entre los favoritos. Mario Junquera (Wolves) también contaba con experiencia en pruebas de estas características. Ambos fueron los protagonistas en el tramo final,

en el que Averyanov era capaz de reaccionar para conseguir imponerse por unos escasos once segundos (1h40.38). Mario Junquera concluyó segundo. Iván Gran-

da (Cerezal) alcanzó la tercera plaza (1h45.39).

La carrera femenina registraba el duelo entre la gijonesa Ana Junquera y la pixueta Beatriz Tenreiro (Toscaf-Recta Final). Junquera fue la más sólida en los últimos kilómetros y se hacía con la victoria (2h05.27). Tenreiro concluía en segunda posición, pagando el esfuerzo inicial (2h08.13). Estefanía Fernández, en la tercera plaza (2h20.52).

Alejandro Onís, por su parte, no tenía demasiados problemas para hacerse con la victoria en la prueba corta, de 10 kilómetros (44.01). Andrés González (Avientu) finalizó segundo con 48.08. Y David Ginzo, tercero (48.32).

Pilar Rivaya también superó a todas su rivales con comodidad (58.45). Natalia Fernández (Toscaf-Recta Final) fue segunda (1h02.41). Merce Menéndez completó el podio (1h02.48).